PAROISSES de CAVAILLON - Les VIGNERES - CHEVAL BLANC



Chers Paroissiens et Concitoyens,

C'est officiel, notre concitoyen, le Bienheureux César de Bus sera bientôt proclamé Saint!

La Ville est fière de ce cavaillonais qui a marqué l'histoire de Cavaillon et des alentours.

Le mardi 26 mai, le Pape François a signé le décret qui ouvre la porte à la canonisation de César de Bus, c'est-à-dire à l'inscription dans la liste des Saints à vénérer dans l'Eglise universelle.

Recevoir cette nouvelle, ici, à Cavaillon, sa ville natale, est une grâce et bien sûr un don et une joie pour tous les Cavaillonais, mais c'est aussi un engagement pour les chrétiens à témoigner de la joie de l'évangile dans notre Provence où Saint César de Bus à vécu et a appris à connaître et aimer Jésus. Eloignés de la France sous la Révolution française, ses fils spirituels, les Pères de la Doctrine chrétienne sont revenus « chez eux », tout d'abord à Cheval Blanc en 1966, ensuite à Cavaillon en 1985. Le défi à relever aujourd'hui est celui de l'évangélisation face à l'indifférence religieuse. C'est ce que nous dit le pape François dans sa lettre la joie de l'Evangile : « La joie de l'Evangile remplit le cœur et la vie de ceux qui rencontrent Jésus. Avec Jésus la joie naît et renaît toujours » Sortir pour aller à la rencontre des hommes de notre temps, c'est ce qui nous demande le Pape et ce que faisait notre nouveau Saint en son temps et que nous sommes appelés à poursuivre ici à Cavaillon-Les Vignères, Cheval Blanc. •

« Saint » César de Bus, veille sur ta ville natale et ses habitants.

Vos Prêtres et Diacres